



„Dem Haar fehlt nichts als — Humagsolan!“

Ein neuer Weg

zur Bekämpfung des Haarausfalls wurde von dem berühmten Gelehrten und Stoffwechselphysiologen Geheimrat Prof. Dr. N. Zunk eingeschlagen. Während man bis dahin den Haarausfall nur durch äußere Mittel, Haarwässer, Salben, Bestrahlungen usw. zu bekämpfen suchte, fand er eine Methode, den Haarwuchs von innen zu fördern, und zwar auf dem Wege der spezifischen Ernährung. Diese besteht darin, daß man jedem Organ des Körpers diejenigen Baustoffe besonders zuführt, deren es zu seiner Erhaltung und Förderung hauptsächlich bedarf. So führt man dem Blute bleichsüchtiger Mädchen beispielsweise Eisen und den Knochen rachitischer Kinder Kalkphosphor zu. Geheimrat Zunk fördert den

Haarwuchs durch Ernährung

der Haare mit reinem Haareiß und hat damit erreicht, daß in acht Wochen unter der Einwirkung dieses Nährmittels nahezu eine Verdoppelung des Haarwuchses stattgefunden hat. Sein Haarnährmittel Humagsolan wurde von der Ärzewelt eingehend nachgeprüft mit dem Erfolge, daß bis heute bereits mehr als 2000 Ärzte, darunter bedeutende medizinische Forscher und Universitätsprofessoren, ausdrücklich bestätigten, daß sie mit dem Präparat die besten Erfahrungen gemacht haben. Erhalten Sie sich Ihre Haare, denn sie sind Ihnen von der Natur nicht so sehr als bloßer Schmutz, sondern hauptsächlich zum Schutze gegen Erkältungen nebst ihren Folgeerscheinungen gegeben. Sie sehen mit vollem Haar zudem jünger, unverbrauchter, leistungsfähiger aus, was bei Stellenbesetzungen usw. ausschlaggebend sein kann. Die Fattinger-Werke für chemische und pharmazeutische Präparate, Aktiengesellschaft, Berlin NW 7, versenden kostenlos und postfrei aufklärende Schriften über die Wirkung des Humagsolan. Humagsolan in Originalpackungen, ausreichend für den Bedarf eines Monats, ist in allen Apotheken, Drogerien und einschlägigen Geschäften zu haben. Der Erfolg tritt meist in 2—3 Monaten ein. Nehmen Sie deshalb, sobald Sie ein Schwinden Ihres Haares bemerken, sofort

Humagsolan